Ils ont prêté le serment DUFARAPI

Les clubs du centre sportif Jacky Leroy s'engagent à respecter de nobles valeurs

Les autorités flobecquoises ont inauguré, hier, une esplanade du fair-play au centre sportif Jacky Leroy. Les 22 clubs fréquentant ce magnifique complexe se sont associés à cette noble démarche, de même que les responsables de l'asbl Panathlon à laquelle adhèrent une cinquantaine de communes au sein de la fédération Walonnie-Bruxelles.

Reconnue par le mouvement international olympique, celle-ci a pour vocation de promouvoir le respect et le fair-play dans la pratique sportive.

Après avoir reçu des drapeaux à leurs couleurs, les clubs ont

défilé symboliquement, avant de prêter à tour de rôle le serment du fair-play. "Au-delà des performances et du résultat, il est bon de rappeler aux sportifs de tous niveaux qu'il y a aussi une éthique à respecter", commente Philippe Housiaux, président de l'asbl Panathlon Wallonie-Bruxelles.

ANCIEN SPORTIF de haut niveau, ce dernier ne ménage pas ses efforts pour véhiculer cet état d'esprit parmi les compétiteurs et les athlètes de tous âges. "Notre asbl dispense des cours de fairplay dans les écoles tout en organisant des expos et des parcours d'affiches".

Actuellement, 22 clubs utilisent le centre sportif Jacky Lery. Tous se sont engagés à faire honneur à ces valeurs fondamentales qui, de nos jours, ont tendance à se perdre au profit de la course à l'argent. Le fait d'avoir rebaptisé de la sorte le site de la Crête témoigne aussi du dynamisme d'un outil qui, après bientôt trois ans d'existence, fonctionne désormais à plein ré-

"Aujourd'hui, il n'est plus possible de trouver durant la semaine une seule plage horaire de libre. Sept jours sur sept, le taux d'occupation est de 100 %", se réjouit le bourgmestre Philippe Mettens.

Bruno Deheneffe

